

W I R   D A N K E N   H E R Z L I C H

für die vielen liebevollen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit,  
die wir beim Abschied von unserem lieben

## Kurt Hollenweger-Furrer

erfahren durften. Sie haben uns tief berührt, geben uns Trost und Kraft,  
den Schmerz zu tragen.

Besonders bedanken möchten wir uns

- für die vielen einfühlsamen Worte, Karten, Blumen und Spenden
- bei Herrn Pfarrer Bardill, den Musikern Marcel Meier und Fredi Baumgartner, dem Organisten sowie dem Obermeister der Odd Fellows Hansjürg Schnetzer für den eindrucksvoll gestalteten, andächtigen Abdankungsgottesdienst und dessen musikalische Umrahmung
- bei allen lieben Menschen, die uns beim Abschied von Kurt begleitet und ihm die letzte Ehre erwiesen haben
- den Ärzten und dem Pflegepersonal des Unispitals Zürich sowie dem Onkologiezentrum Wollishofen für die liebevolle Betreuung und engagierte Begleitung.

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren, die Erinnerung an ihn lebt weiter.

Horgen, im November 2015

Die Trauerfamilie